

## MÉTÉO SYNDICALE...

Florange est toujours dans les esprits... On se souviendra de la plaque inaugurée avec le texte (gravé dans le marbre par *Force ouvrière*): «*Trahison. Ici reposent les promesses de changement de F. Hollande faites aux ouvriers et à leurs familles à Florange le 24/??/2012...*». Dernièrement, à l'Assemblée nationale, à l'aquarium quoi, on a causé d'un texte. La montagne, comme on le dit trivialement, a accouché d'une maigre souris. C'est-à-dire d'un texte qui est une pâle copie du «*refus de licencier*» de l'extrême gauche. On cherchera sur la Toile ou les médias la chose mais le moins qu'on puisse dire c'est qu'ArcelorMittal n'a rien à craindre de la justice française. Pour une fois, citons les députés communistes, déclarant au sujet de ce texte «*qu'il ne s'opposera pas à la fermeture d'un site et n'interdira pas les licenciements boursiers*».

Sinon le rouleau compresseur continue, et ce ne sera pas les dernières déclarations gouvernementales qui vont dissiper les brumes. «*La nouvelle France industrielle*» est le nouveau gadget sorti de la boîte à outils du président de la République française. Il en remet une louche en déclarant dans la foulée : «*Nous devons hisser la France au meilleur niveau de la compétition mondiale en menant une politique ni libérale ni dirigiste*».

«*S'ils pouvaient nous mettre à Pôle emploi, ils le feraient!*» déclarait un délégué CGT de PSA. Le gouvernement déclarant qu'il faut appuyer sur les pédales, tout va dans le même sens et «*les salariés comprennent de mieux en mieux qu'on a affaire à des menteurs. Pendant un an et demi, la direction a dit qu'Aulnay n'était pas d'actualité, alors maintenant qu'ils nous font des promesses en nous demandant en face des sacrifices il y a un gros doute!*». Il doit être difficile sur le terrain de défendre tout ça pour des délégués CGT dont nombre d'instances confédérales et le dernier secrétaire général, Bernard Thibault, ont appelé de leurs vœux l'élection de l'actuel président de la République.

Du côté du nord de la France des militants de la CGT de Goodyear sont accusés d'insultes et menaces verbales envers des militants d'un autre syndicat. Juridiquement, la chose est reportée en février 2014. On essayera de suivre le feuilleton. Pendant ce temps là on n'a, dans les médias, pas trop parlé des syndicalistes tunisiennes (UGTT) de Latalec-Fouchara en «*tournée*» à travers la France pour parler de leur lutte. On y reviendra.

**Jean-Pierre Germain**  
**Groupe Salvador-Segui**

-----